

Un concert flûte et orgue à ne pas rater



• Anne Noirot-Nérin et Marie-Laurence Cazaux en concert le 13 septembre. DDM

L'Association des Amis de l'Orgue de Saint-Georges a le plaisir de vous convier à un concert flûte et orgue le samedi 13 septembre à 18 h 30 en l'église du village.

À cette occasion, nous aurons le plaisir d'accueillir Anne Noirot-Nérin et Marie-Laurence Cazaux.

Ces deux musiciennes interpréteront des œuvres de musiques baroque et classique de Wolfgang Amadeus Mozart, Jean-Sébastien Bach, Antonio Vivaldi, Jehan Alain, Edvard Grieg et Wilhelm Popp.

Anne Noirot-Nérin a fait ses études musicales principalement au conservatoire national de région de Boulogne-Billancourt. Après une pratique d'orchestre, notamment à la philharmonie franco-allemande et à l'ensemble baroque de Paris, elle a enseigné aux conservatoires de Montrouge et Neuilly (92). Installée dans le Tarn-et-Garonne depuis 2002, elle se consacre désormais à la musique de chambre.

Marie-Laurence Cazaux, a débuté ses études musicales à Toulouse comme élève de la pianiste Thérèse Dussaut puis de l'organiste Xavier Darasse. En 1976, elle fait le tour du monde en tant que claveciniste de l'Orchestre de Chambre de Toulouse. Après avoir fait sa carrière dans l'enseignement musical à Paris, elle s'est installée dans le Quercy avec son mari et ses enfants, tous musiciens, qui organisent chaque année le Festival d'Espanels.

L'entrée est fixée à 15 € (12 € pour les adhérents et gratuite pour les moins de 16 ans).

Le pot de l'amitié suivra le concert.

La Dépêche, 6 septembre 2025